

AIGUILLON

Avec des distributeurs de serviettes, la Cité scolaire fait barrage à la précarité menstruelle

Les élèves du lycée ont anticipé l'annonce faite par Frédérique Vidal, ministre de l'Enseignement supérieur et de l'Innovation, concernant la mise en place de distributeurs de serviettes hygiéniques dans les facultés à la rentrée de septembre. Il y a quelques semaines, à l'initiative de Sofra Blin, élève de terminale et vice-présidente au Conseil de la vie lycéenne (CVL), un projet a été lancé afin de permettre aux jeunes collégiennes de ne jamais se trouver dans une situation gênante avec un manque de protection périodique, à cause d'un oubli ou d'un souci financier.

1 000 serviettes hygiéniques

Très vite, Elisa Loubières l'a rejointe. Les deux élèves ont pris conseil auprès de Ruth Grob, infirmière à la Cité scolaire. Après plusieurs démarches auprès de diverses sociétés ou associations, la solution la plus intéressante se trouve localement, avec l'Intermarché local, qui a pu fournir plus de 1 000 serviettes. Philippe Facci, agent territorial, s'est vu confier la réalisation des distributeurs à installer.



Les élèves ont mené à bien le projet d'installer des distributeurs de protections périodiques. G. R.

Plusieurs lycéennes ont rejoint l'équipe pour se rendre dans les classes du collège et expliquer le projet aux élèves. Cette

initiative sera poursuivie jusqu'à fin juin et sera reconduite l'an prochain.

Gérard Ramaioli